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CasaVitta inaugura centro de diagnóstico 
por imagem em Dionísio Cerqueira

A CasaVitta Fronteira oferece uma gama completa de serviços de diagnóstico por imagem, 
incluindo raio-x, ultrassom, mamografia e tomografia computadorizada, exames, até então 

indisponíveis na região, e que serão realizados com equipamentos de última geração.
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BARRACÃO

Município inicia 
temporada 
esportiva de 2025 
com retorno das 
competições.
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,291
Venda $ 7,295
Variação +0,02%

Dólar Turismo
Compra $ 5,804
Venda $ 5,984
Variação +0,28%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,048
Venda $ 6,049
Variação +0,33%

Compra
 0,005

Venda
 0,005

Variação
  -0,49%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 69,00

R$ 124,00

R$ 69,00 

R$ 170,00

R$ 160,00

R$ 8,90

R$ 2,47

Dólar Comercial
Compra $ 5,754
Venda $ 5,755
Variação -0,01%

Mais de R$ 2 milhões 
em créditos do Paraná 
Pay que ainda não 
foram utilizados pelos 
consumidores serão 
automaticamente 
transferidos para as 
contas do Nota Paraná 
a partir de março. Com 
isso, os valores ficarão 
centralizados em um 
único lugar, simplificando 
a administração desses 
prêmios por quem foi 
contemplado.

A mudança 
ocorre devido ao 
descredenciamento do 
banco Senff, responsável 
pela administração do 
Paraná Pay, e passa a 
valer a partir do dia 23 
de março. Segundo a 
organização do Nota 
Paraná, a transição 
será feita de forma 
gradual. Ao todo, são R$ 
2.123.162,30 que serão 
distribuídos entre 28.030 
pessoas ao longo de seis 
meses, com a primeira 
parcela sendo creditada 
em abril. 

Até esta data, os 
usuários do programa 
podem continuar usando 
a Carteira Digital Paraná 
Pay Senff normalmente 
nos estabelecimentos 
credenciados. A partir do 
dia 23, os valores passam 

a ser incorporados ao 
Nota Paraná, podendo ser 
transferidos para contas 
bancárias cadastradas 
ou abatendo o Imposto 
sobre Propriedade de 
Veículo Automotor 
(IPVA). Com isso, a 
carteira digital fica 
inacessível.

“O Nota Paraná 
segue empenhado em 
aprimorar as políticas 
públicas voltadas à 
valorização dos cidadãos 
e ao incentivo à cidadania 
fiscal”, destaca Marta 
Gambini, coordenadora 
do programa. “Com essa 

unificação, o programa 
simplifica a vida do 
consumidor, que passa a 
ter um controle unificado 
de créditos e prêmios que 
recebe por colocar o CPF 
em suas notas fiscais”.

PARANÁ PAY
Criado em 2021 como 

forma de fomentar o 
turismo e o comércio no 
período pós-pandemia 
de Covid-19, o Paraná 
Pay se tornou uma 
espécie de braço auxiliar 
o Nota Paraná. Por mês, 
o programa sorteia 8 
mil prêmios de R$ 100, 

totalizando R$ 800 mil 
que podem ser gastos 
em estabelecimentos 
credenciados, como 
restaurantes, bares e 
pousadas. 

Ao todo, o Paraná 
Pay conta com mais de 
2,6 milhões de cidadãos 
concorrendo a esses 
valores. Para participar, 
os interessados devem 
acessar seu cadastro do 
Nota Paraná e aceitar os 
termos de adesão para 
também concorrer aos 
sorteios mensais.

Mais de R$ 2 milhões do Paraná Pay serão 
transferidos para contas do Nota Paraná
A mudança ocorre devido ao descredenciamento do banco 
Senff, responsável pela administração do Paraná Pay, e passa a 
valer a partir do dia 23 de março.

GERAL.

SAÚDE.

Saúde confirma dois óbitos e 1.785 novos casos 
de dengue no Paraná

A Secretaria da Saúde 
do Paraná (Sesa), por 
meio da Coordenadoria 
Estadual de Vigilância 
Ambiental, divulgou nesta 
terça-feira (25) o informe 
semanal da dengue. O 
boletim registra 1.785 
novos casos da doença e 
dois óbitos no Paraná.

Desde o início do 
novo ano epidemiológico 
de 2025, o Estado já 
contabiliza 36.804 
notificações, 7.108 casos 
confirmados e quatro 
mortes em decorrência 
da dengue.

Os dois óbitos 
registrados no informe 
desta semana ocorreram 
em janeiro de 2025. Uma 
das vítimas é um paciente 

de 61 anos, residente em 
Cianorte (13ª RS), que 
tinha doença pulmonar 
obstrutiva crônica 
(DPOC). O outro caso é 
de uma mulher de 58 
anos, sem comorbidades, 
moradora de Porecatu 
(17ª RS).

No total, 374 
municípios já 
apresentaram 
notificações da doença, 
transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti, 
e 240 possuem casos 
confirmados.

As Regionais da Saúde 
com os mais números de 
casos confirmados neste 
período epidemiológico 
são a Paranavaí (2.250); 
de Londrina (1.387); 

de Umuarama (623); 
Maringá (537) e Cianorte 
(443). 

OUTRAS 
ARBOVIROSES 

A publicação traz 
ainda dados sobre 
Chikungunya e Zika, 
doenças que também têm 
como vetor o mosquito 
Aedes aegypti. Foram 
confirmados 279 casos 
de Chikungunya, com um 
total de 746 notificações 
da doença no Estado. 
No que se refere ao Zika 
Vírus, até o momento 
foram registradas 18 
notificações e nenhum 
caso foi confirmado.
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Sicredi lança 10ª edição da campanha Poupança 
Premiada
Campanha terá sorteios semanais de R$ 5 mil, prêmios mensais de R$ 50 mil, R$ 500 mil em outubro e R$ 1 
milhão ao final da promoção

A campanha Poupança 
Premiada Sicredi celebra 
em 2025 sua 10ª edição 
com premiação recorde: 
são R$ 4.250.000,00 
em prêmios em dinheiro, 
distribuídos em 453 
sorteios – 10 sorteios 
todas as semanas, onde 
os poupadores podem 
ganhar R$ 5.000,00 
cada, um sorteio mensal 
de R$ 50.000,00 e dois 
sorteios especiais – R$ 
500.000,00 em outubro, 
no mês da poupança, e 
R$ 1 milhão no último 
sorteio, em dezembro.

Ao longo destes 
10 anos, a campanha 
tem sido responsável 
pelo reforço do 
posicionamento do 
Sicredi na educação 
financeira e na criação 
e ampliação do hábito 
de poupar entre seus 
associados e sociedade.

Apenas em 2024, 
foram mais de 198 
milhões de números 
da sorte e um total 
de incremento de R$ 
1,88 bilhão em carteira 
de poupança, que se 
traduzem em fomento ao 
crédito rural, apoiando o 
desenvolvimento do setor 
e da economia do país. 

Primeiro passo para 

educação financeira
Construir uma reserva 

de emergência é um 
dos primeiros passos 
fundamentais para 
quem busca mais saúde 
financeira e segurança 
diante de imprevistos ou 
desafios econômicos. 

“Apoiar a população 
na construção de hábitos 
financeiros saudáveis, 
por meio de opções 
acessíveis e simples, é um 
passo fundamental para 
a realização de sonhos e 
a conquista de uma vida 
financeira equilibrada. 
Mesmo com aportes 
pequenos, a prática da 
poupança permite que os 
investidores vejam suas 
economias crescerem 
aos poucos, sem 
complicações, e, com o 
tempo, desenvolvam uma 
cultura de educação”, 
afirma a gerente de 
Desenvolvimento de 
Negócios da Central 
Sicredi PR/SP/RJ, 
Adriana Zandoná França. 

Recorde de sorteados 
em 2025

Com duas pessoas 
contempladas por dia, 
a Poupança Premiada 
Sicredi amplia as 
oportunidades de 
realização de sonhos para 

seus associados. 
“Com uma década de 

história, a campanha 
se consolida como 
uma iniciativa 
fundamental para 
promover a educação 
financeira e incentivar 
a construção de uma 
reserva financeira. Neste 
ano, ao celebrar sua 
10ª edição, o Sicredi 
decidiu por um valor 
recorde de premiação, 
potencializando ainda 
mais as possibilidades 
de realização de sonhos 
para seus associados 
e alcançando 453 
ganhadores durante a 
campanha. Ao oferecer 
benefícios concretos 
aos poupadores, o 
Sicredi reafirma seu 
compromisso com a 
excelência na experiência 
dos associados e reforça 
a importância do hábito 
de poupar”, explica o 
gerente de Marketing da 
Central Sicredi PR/SP/RJ, 
Rogério Leal. 

Ana Castela e Leo 
Santana protagonizam 
campanha

Em 2025, a campanha 
Poupança Premiada 
Sicredi volta a ganhar 
destaque com dois 
grandes nomes da música 

brasileira: Ana Castela 
e Leo Santana, que já 
foram os protagonistas 
em outras ações da 
instituição no ano 
passado, serão as estrelas 
da campanha. No vídeo, 
eles interpretam uma 
música exclusiva que 
destaca a importância 
de economizar para 
realizar sonhos e alcançar 
objetivos. 

A divulgação da 
campanha será realizada 
em diversos canais, 
incluindo TV aberta, 
rádios, mídia impressa e 
nas plataformas digitais 
do Sicredi, alcançando 
os estados do Paraná, 
São Paulo e Rio de 
Janeiro, onde a ação será 
promovida. 

Como participar
Para participar, basta 

realizar depósitos de R$ 
100,00 na poupança 
Sicredi, o que garante 
automaticamente um 
número da sorte para 
concorrer aos sorteios 
realizados pela Loteria 
Federal. 

Ao optar pela 
poupança programada, 
o associado recebe 
números da sorte em 
dobro, aumentando as 
chances de premiação. 

Os cupons eletrônicos 
são cumulativos e 
permanecem válidos 
ao longo de toda a 
campanha. 

Não há necessidade de 
cadastro adicional: basta 
ser poupador no Sicredi 
e fazer os depósitos a 

partir de R$ 100,00. 
Informações 

detalhadas sobre 
a promoção estão 
disponíveis no site oficial 
da campanha.

Criação de sistema de prevenção e monitoramento de 
desastres naturais tem parecer favorável da CCJ

Por unanimidade de 
votos, a Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ) apresentou  
parecer favorável ao 
Projeto de Lei (PL) 
198/2024, de autoria 
da deputada Paulinha 
(Podemos), que institui 
o Sistema Estadual de 
Prevenção, Informações 
e Monitoramento de 
Desastres Naturais. 
O encaminhamento 
aconteceu na manhã 
desta terça-feira (25), 
durante reunião ordinária 
do colegiado.

O sistema visado 
abrange ações em 
prevenção, mitigação, 
preparação, resposta 
e recuperação, para o 
apoio de comunidades 
atingidas por eventos 

climáticos extremos, 
devendo integrar-se às 
políticas já desenvolvidas 
pelo estado.

No que se refere aos 
programas habitacionais, 
o projeto cita que Estado 
e municípios deverão 
priorizar a realocação de 
comunidades atingidas 
e de moradores de áreas 
de risco. Também fica 
previsto que o Executivo 
estadual mantenha linha 
de crédito específica 
para a recuperação 
de empreendimentos 
de pessoas físicas ou 
jurídicas localizados em 
municípios que tiverem 
decretado situação de 
emergência ou estado de 
calamidade pública.

A aprovação da 
matéria seguiu o 

voto emitido pelo 
relator, deputado 
Napoleão Bernardes 
(PSD). “O projeto está 
constitucionalmente 
alinhado às disposições 
gerais, no que atina 
à responsabilidade 
do Estado em criar 
as diretrizes locais de 
proteção e resposta, 
conforme a Lei Federal 
12.608/2012, que 
regulamenta a Política 
Nacional de Proteção 
e Defesa Civil”, disse o 
parlamentar.

Com a decisão, o 
projeto 198/2024 segue 
para as comissões de 
Finanças e Tributação; de 
Trabalho, Administração 
e Serviço Público; e de 
Defesa Civil e Desastres 
Naturais.

POLÍTICA.

COOPERATIVISMO.
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sicoob.com.br

O Sicoob 
tem tudo 
pra ser seu 
também.

Baixe o App 
Sicoob e abra 
sua conta.

Central de Atendimento - Capitais e regiões metropolitanas: 4000 1111* | Demais localidades: 0800 642 0000 
SAC 24 horas: 0800 724 4420 | Ouvidoria: 0800 725 0996 - de seg. a sex., das 8h às 20h - ouvidoriasicoob.com.br 
Deficientes auditivos ou de fala: 0800 940 0458 - de seg. a sex., das 8h às 20h. 
*Caso a localidade não tenha o serviço 4000 ou 4007, informe o nº da operadora mais o DDD 61 (0xx61 4000 1111).

Na sessão ordinária 
realizada na segunda-
feira, 24 de fevereiro, a 
Câmara de Vereadores 
de Santo Antonio do 
Sudoeste analisou e 
aprovou mais de 30 
projetos de lei, além 
de diversas indicações 
propostas pelos 
parlamentares. O 
presidente da Casa, Valdir 
de Carvalho, o Dico, 
destacou a produtividade 

da reunião e a harmonia 
entre os legisladores 
para garantir avanços 
importantes para o 
município.

“Foi uma sessão 
bastante produtiva. 
Aprovamos diversos 
projetos e indicações dos 
vereadores, e seguimos 
trabalhando com união. 
Graças a Deus, as sessões 
estão ocorrendo de forma 
organizada e eficiente”, 

afirmou Dico.
Entre os projetos 

aprovados, quatro 
foram enviados pelo 
Executivo em regime 
de urgência. Um deles 
trata da concessão de 
uso do quiosque no Lago 
Municipal, permitindo a 
abertura de licitação para 
exploração comercial 
do espaço, que poderá 
abrigar uma lanchonete 
ou bar. 

“É uma área que já 
deveria estar sendo 
utilizada há algum tempo, 
pois o parque recebe um 
grande fluxo de visitantes 
que buscam um espaço 
de lazer estruturado”, 
explicou o presidente.

Outro projeto 
aprovado autoriza a 
contratação emergencial 
de servidores municipais 
para suprir a carência 
de mão de obra em 
setores essenciais, como 
urbanismo, máquinas e 
diversas secretarias. 

Além disso, os 
vereadores aprovaram 

propostas para 
viabilizar o uso de 
máquinas públicas na 
construção de aviários 
e outras instalações 
para indústrias locais. 
Também foi votado um 
conjunto de medidas de 
incentivo às indústrias, 
incluindo subsídios para 
aluguel de galpões e a 
regularização de taxas 
tributárias municipais.

O presidente da 
Câmara ainda destacou 
que viajará à Curitiba, 
acompanhado do prefeito 
Ricardo, para uma 
série de reuniões com 

lideranças estaduais. 
Entre as pautas da 
visita está a solicitação 
de recursos para a 
construção de calçadas 
na Rua Dorival Bandeira 
e o prolongamento da 
General Osório. 

“Temos audiência 
marcada com o 
deputado Traiano, 
onde levaremos nossas 
reivindicações. Também 
participaremos de um 
curso de aperfeiçoamento 
legislativo entre quarta 
e sexta-feira”, concluiu 
Dico.

Câmara de Santo Antonio aprova mais de 30 
projetos
O presidente do Legislativo, Valdir de Carvalho, destaca harmonia entre os vereadores 
e ações em prol da população

GERAL.

O Carnaval está chegando e, com ele, a 
expectativa de dias de muita festa e alegria. Para 
garantir que os estoques de sangue estejam 
abastecidos e possam atender a quem precisa, 
o Governo do Estado, por meio do Centro de 
Hematologia e Hemoterapia de Santa Catarina 
(HEMOSC), faz um convite especial: vista a 
fantasia de herói e venha para o bloquinho da 
doação! 

Durante os feriados prolongados, os 
Hemocentros costumam enfrentar uma queda no 
número de doadores, enquanto a demanda por 
transfusões pode aumentar. Por isso, o HEMOSC 
reforça a importância de manter os estoques 
equilibrados para atender emergências, cirurgias 
e tratamentos de pacientes que dependem de 
transfusões.

Para garantir estoques de sangue, HEMOSC incentiva doações antes do Carnaval 
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Aconteceu na 
última sexta-feira, dia 
21 de fevereiro, em 
Dionísio Cerqueira, a 
inauguração do Centro de 
Diagnóstico de Imagem 
CasaVitta Fronteira. Esse 
marco representa um 
importante avanço na 
saúde para a região da 
Tri Fronteira, que inclui 
as cidades de Dionísio 
Cerqueira, Barracão e 
Bernardo de Irigoyen. 

De acordo com um 
dos sócios, o Dr. Marcos 
Pelegrini, a escolha de 
Dionísio Cerqueira para 
a instalação da CasaVitta 
Fronteira não foi casual. 

“Com sede em São 
Miguel do Oeste, a cerca 
de 60 quilômetros de 
Dionísio Cerqueira, o 
Grupo CasaVitta vinha 
buscando expandir seus 
serviços para outras 
regiões. Após avaliar 
várias cidades, decidimos 
investir na Tri Fronteira 
devido ao seu potencial e 
ao acolhimento recebido. 
A região demonstrou 

um grande interesse 
em receber a CasaVitta, 
o que foi fundamental 
para a decisão dos 
investidores”, explicou Dr. 
Marcos.

A inauguração da 
CasaVitta Fronteira 
significa que muitos 
pacientes não precisarão 
mais viajar para outras 
cidades em busca desses 
serviços. Isso traz uma 
grande comodidade 
e rapidez para os 
diagnósticos, permitindo 
que os profissionais 
de saúde estabeleçam 
condutas mais 
assertivas. Além disso, a 
proximidade dos serviços 
facilitará a realização de 
exames que muitas vezes 
exigem jejum ou têm 
prazos curtos para serem 
realizados, melhorando 
significativamente 
a experiência dos 
pacientes.

A CasaVitta Fronteira 
oferece uma gama 
completa de serviços 
de diagnóstico por 

imagem, incluindo 
raio-x, ultrassom, 
mamografia e tomografia 
computadorizada. 
Esses exames, até então 
indisponíveis na região, 
são realizados com 
equipamentos de última 
geração, garantindo 
imagens de alta qualidade 
e acesso digital. 

A clínica foi construída 
do zero, atendendo a 
todas as normas de 
vigilância e segurança, 
o que a torna um local 
moderno e funcional para 
atender às necessidades 
da população local.

“A clínica atenderá a 
toda a população, seja 
por convênios, parcerias 

com os municípios ou 
atendimento particular. 
Além disso, com o passar 
do tempo, nós já temos 
contato com alguns 
especialistas e a ideia 
é trazer especialistas 
que não tem aqui na 
cidade, que não tem 
aqui na região, para 
que venham uma vez 
por semana, uma vez a 
cada duas semanas, para 
atender a demanda de 
pacientes para que eles 
não precisem sair aqui 
da cidade”, destacou o Dr. 
Pelegrini.

A prefeita Bianca 
Maran Bertamoni 
também esteve presente 
no evento, destacando 
a importância da 
inauguração para a 
região e agradeceu à 
equipe da CasaVitta por 
trazer exames de ponta 
para a região, encurtando 
distâncias e atendendo às 
necessidades locais. 

“Estamos muito felizes 
com a inauguração, 
do Centro Diagnóstico 
CasaVitta Fronteira 
aqui em Dionísio 
Cerqueira, um centro 
que vai atender a todos 
os municípios aqui 
da nossa fronteira e 
região, trazendo para 
nós exames de ponta 
como ultrassonografia, 
mamografia e também 
a tomografia. Então, 
para nós é uma grande 
satisfação estarmos 
encurtando distâncias, 
trazendo esses 
equipamentos aqui 
próximos aos nossos 
munícipes”, afirmou ela.

A CasaVitta Fronteira 
representa um grande 
avanço na saúde para 
a Tri Fronteira, e sua 
inauguração é um 
marco importante para 
o desenvolvimento da 
região.

CasaVitta inaugura centro de diagnóstico por 
imagem em Dionísio Cerqueira
Com o nome de CasaVitta Fronteira, o centro de diagnóstico por imagem foi 
inaugurado na última sexta-feira, dia 21 de fevereiro

GERAL.
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Muitas pessoas vivem e sofrem do medo. Vejam 
que o medo é uma das causas principais também do 
mal. O medo pode deformar a nossa própria essência 
e aí forma-se o mal. Freud, o pai da psicanálise, 
dizia que o medo consiste em perder o amor e ser 
abandonado. O medo leva o ser humano não só 
à impotência, mas também à periculosidade e ao 
terror. Ele reage ao seu medo, espalhando medo. Por 
isso o medo gera medo, cria males. Santo Agostinho 
também falava, nesse sentido, de que no ambiente 
do medo só se propaga terror. Nós podíamos, diante 
disse, nos perguntar o que cura esse medo e esse 
terror? Na verdade, eles precisam de uma atenção 
maior, precisam de mais amor. Se nós olharmos a 
Epístola de João, nós leremos o seguinte: “no amor 
não há temor, pois o amor perfeito joga fora o temor, 
temor supõe castigo, e quem teme não é perfeito no 
amor”. Esse amor, que é também um amor de cura, se 
manifesta para nós em Jesus Cristo, que mostrando 
o amor desce até as origens primeiras do medo, que 
nós dizemos inferno. Jesus veio ao nosso encontro 
com a sua bondade, de forma que as pessoas ao seu 
redor pararam de sentir medo e cheias de confiança 
passam a ouvir a Sua palavra. Palavra que é de força, 
de estímulo, de superação do medo, de superação 
das exclusões, porque Jesus, quando se aproxima 
da pessoa, faz com que ela ative dentro de si a 
força interior, a força da presença de Deus, que está 
dentro de nós. Por isso, toda mensagem de Jesus 
consiste em tomar-nos pela mão e conduzir-nos 
de volta ao paraíso perdido, passando pelos anjos 
guardiões com suas espadas de fogo e devolver-nos 
Deus como realmente é. Jesus nos devolve Deus não 
como proibidor, castigador, mas mostra Deus como 
a fonte da confiança. Quando nós percebemos que o 
ser humano possui medo e que ele está confuso por 
causa desse medo, apenas um amor compreensivo 
e acolhedor pode redimir e salvar. Por isso, nós 
devemos perceber o medo que existe em nós, quais 
as suas raízes e encontrar caminhos de superação 
dos medos, porque o medo nos apequena muito, e 
pode nos afastar de nossa essência, que é de amor e 
bondade, vivida e transparente para os outros. Pense 
nisso.

A aquietação do medo 
pelo amor

A Secretaria de 
Agricultura de Santo 
Antonio do Sudoeste está 
recebendo inscrições 
para o Programa Porteira 
pra Dentro, uma iniciativa 
inovadora e essencial que 
oferece apoio integral aos 
produtores rurais. 

Este programa é 
projetado para fortalecer 
a infraestrutura rural, 
melhorar a eficiência 
produtiva e aumentar a 
qualidade de vida dos 
agricultores e de suas 
famílias.

Entre os serviços 
oferecidos pelo 

programa, destacam-
se a abertura de silos 
e bebedouros, que são 
fundamentais para o 
armazenamento de grãos 
e a hidratação do gado. 

Além disso, a melhoria 
dos acessos visa facilitar 
o transporte de produtos 
e insumos, reduzindo 
custos e aumentando 
a competitividade dos 
produtores. 

A terraplanagem 
para estradas vicinais 
também é uma medida 
importante, pois ajuda a 
garantir a segurança e a 
acessibilidade das áreas 

rurais.
Outros serviços 

incluem a construção 
de galpões de produção, 
que proporcionam 
um espaço adequado 
para o processamento 
e armazenamento de 
produtos, além de 
proteger equipamentos e 
materiais. 

As estufas são outro 
componente crucial, 
permitindo o cultivo de 
uma variedade de plantas 
em diferentes condições 
climáticas, o que pode 
aumentar a diversidade 
e a produtividade das 

culturas.
As inscrições para o 

Programa Porteira pra 
Dentro estão abertas 
até o dia 15 de março, e 
os interessados   podem 
obter mais informações 
e realizar o cadastro 
diretamente na Secretaria 
de Agricultura. 

Esta é uma 
oportunidade valiosa 
para os produtores 
rurais melhorarem suas 
condições de produção, 
aumentarem sua 
eficiência e qualidade de 
vida. 

Inscrições abertas para o programa Porteira 
pra Dentro, em Santo Antonio
As inscrições para o Programa Porteira pra Dentro estão abertas até 
o dia 15 de março

AGRO.

Os moradores da Linha 
Altaneira e comunidades 
vizinhas, em Flor da 
Serra do Sul, finalmente 
verão sair do papel uma 
reivindicação antiga, a 
construção de uma nova 
ponte para substituir a 
estrutura precária que há 
anos causa transtornos à 
região. 

A conquista foi 
confirmada pelo vereador 
Leocyr Chapeador, 
que acompanhou de 
perto todo o processo e 
mobilizou esforços para 
garantir a execução da 
obra.

A ponte, que já 
apresentava problemas 
há cerca de 10 a 12 anos, 
possuía cabeceiras de 
concreto, mas grande 
parte da estrutura era de 
madeira, com vigas de 
trem e eucalipto. Diversas 
enxurradas danificaram 
a passagem ao longo dos 
anos, comprometendo 

a segurança dos 
moradores.

O vereador destacou 
que, apesar dos esforços 
na gestão anterior, a obra 
não avançou. 

“No final do mandato 
passado, tentamos 
resolver, mas a promessa 
foi sendo empurrada. 
Agora, em janeiro, já 
entrei em contato com 
Thiago, de Francisco 
Beltrão, e convocamos 
uma reunião para 
resolver essa situação 

de uma vez por todas”, 
afirmou o vereador.

Após visitas técnicas 
ao local, foi definida 
uma parceria entre os 
municípios de Flor da 
Serra do Sul e Francisco 
Beltrão, dividindo 
igualmente os custos 
da obra, estimados em 
R$ 200 mil. O projeto 
foi elaborado por 
engenheiros de Beltrão, 
garantindo uma estrutura 
moderna e resistente.

A nova ponte terá 

5,5 metros de largura, 
permitindo a passagem 
de veículos pesados, 
como caminhões 
agrícolas e ônibus 
escolares, essenciais para 
a economia e mobilidade 
da região. 

“Hoje, as máquinas 
são muito maiores e 
mais pesadas, e a antiga 
ponte já não suportava 
o tráfego. Agora, vamos 
resolver isso de forma 
definitiva”, explicou 
Chapeador.

Vereador Leocyr Chapeador 
confirma construção da nova ponte 
na Linha Altaneira
Parceria entre Flor da Serra do Sul e Francisco Beltrão 
garante obra aguardada há mais de uma década

GERAL.
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Na manhã de sexta-
feira, 21 de fevereiro, 
o município de Bom 
Jesus do Sul recebeu a 
visita de Irineu Camilo, 
Chefe do Núcleo 
Regional do Turismo de 
Dois Vizinhos, e Mano 
Schneider, Assessor do 
Deputado Luís Corti. 
Eles foram recebidos por 
Miguel Muniz e Adair 
Rosa dos Santos, Chefe 
do Departamento de 
Indústria e Comércio, 
para uma reunião 
estratégica sobre turismo 
e desenvolvimento local.

O encontro teve como 
foco a discussão de 
projetos e parcerias que 

possam fortalecer o setor 
turístico no município, 
explorando seu potencial 
para atrair visitantes 
e gerar oportunidades 
econômicas. 

O turismo tem 
se tornado um pilar 
importante para o 
desenvolvimento regional, 
e a integração entre os 
municípios visa criar um 
ambiente favorável para 
investimentos e novas 
iniciativas.

A reunião reforçou 
o compromisso da 
administração municipal 
em buscar alternativas 
para impulsionar o 
turismo, valorizando 

as riquezas culturais e 
naturais da região. 

Com a troca de ideias e 
propostas, espera-se que 
novos projetos possam 
ser viabilizados em 
parceria com o Núcleo 
Regional de Turismo 
e demais entidades 
envolvidas.

A Prefeitura segue 
empenhada em 
fortalecer a economia 
local e promover o 
desenvolvimento 
sustentável, garantindo 
que o turismo se torne 
um fator estratégico para 
o crescimento de Bom 
Jesus do Sul.

Bom Jesus do Sul discute 
estratégias para fortalecer o 
turismo
Encontro na Prefeitura debateu parcerias e 
desenvolvimento do setor turístico no município

GERAL.

Aconteceu na última 
quinta-feira, dia 20, 
mais uma sessão 
ordinária da Câmara de 
Vereadores de Barracão, 
na oportunidade foi 
confirmada a doação de 
um veículo que pertence 
ao legislativo, para o 
executivo local.

A indicação para a 
doação foi realizada 
ainda durante a primeira 
sessão ordinária do ano, 
pelo Vereador Valdinei 
Batistti. 

A proposta leva 
em consideração o 
intenso uso da frota da 
Saúde, cujos veículos 
já apresentam alta 
quilometragem, e busca 
reforçar a estrutura da 
pasta para melhorar o 
atendimento à população.

“A Câmara tem 
dois veículos que são 
pouco usados, e no 
meu ver poderia estar 
auxiliando em outras 
áreas do município, 
principalmente na saúde, 
tendo em vista que os 
veículos da secretaria 
são muito utilizados e 
acabam depreciados 
pelo uso que é bastante 
exigente”, explicou 
Valdinei.

Ainda segundo 
o vereador, ele tem 
acompanhado a situação 
da frota da secretaria de 
saúde, onde é necessária 
a troca, contudo, mesmo 
que de forma paliativa, 
um veículo com pouco 
uso como é o caso do VW 
Voyage, da Câmara, irá 
auxiliar no transporte dos 

pacientes.
“Esse 

veículo estava 
parado aqui 
na câmara, 
praticamente 
sem ser 
usado, fiz 
então a 
indicação 
para que esse 
VW Voyage 
fosse doado 
ao executivo 
e assim 
passasse a 
ser parte da 
frota da saúde 
para servir ao 
cidadãos no 
transporte a 
média e longa 
distância, 
garantindo 
conforto e segurança 

tanto para os pacientes 
quanto para nossa 

equipe”, finalizou 
Valdinei.

Após indicação de Valdinei Batistti carro da Câmara é destinado 
ao Executivo
Pela indicação o veículo, um VW Voyage, será destinado a atender as demandas da Secretaria de Saúde  

GERAL.
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Durante a 
apresentação do Centro 
de Comando e Controle 
da Polícia Militar, em 
Dionísio Cerqueira, o 
governador Jorginho 
Mello anunciou a 
destinação de um prédio 
no bairro Três Fronteiras, 
e que pertence ao estado, 
para uso do município. 
Uma parte da estrutura 
deverá ser usada pela 
Administração para a 
construção de um posto 
de saúde.

A outra parte do 
espaço foi designada 
especificamente para o 
Servido de Atendimento 
Médico de Urgência 
(Samu), que atualmente 

opera na sede do Corpo 
de Bombeiros da cidade.

“O prédio escolhido é 
o antigo colégio Irineu 
Bornhausen, que precisa 
de uma reforma e 
ampliação para atender 
às necessidades do 
SAMU. E nós juntamente 
com o município já 
estamos trabalhando 
na busca de recursos 
para essa finalidade”, 
comentou Samuel Ribeiro 
socorrista do Samu. 

Ainda de acordo com 
os representantes do 
Samu, recentemente, 
foi sinalizado um apoio 
financeiro de R$ 700 mil, 
de emenda parlamentar, 
para o início da reforma 

do espaço cedido. 
“Essa contribuição será 

fundamental para dar 
início às obras possíveis 
para transformar o local 
em uma sede adequada 
para o SAMU”, destacou 
Samuel.

A nova sede do 
SAMU no bairro Três 
Fronteiras promete dar 
uma nova cara à entrada 
do bairro, melhorando 
significativamente a 
infraestrutura local. 

“Uma vez que 
tenhamos a construção 
da nossa base concluída, 
pretendemos expandir 
nossas operações, 
possivelmente 
aumentando o quadro 

de funcionários e, em 
um futuro próximo, 
até mesmo trazendo 
uma Unidade Móvel de 
Terapia Intensiva (UTI) 
para o município. Isso 
representará um grande 
avanço na capacidade 
de atendimento de 
emergência na região”, 
destacou a coordenadora 
do Samu, Ulia Moreira.

Atualmente, o SAMU 
opera na sede do 
Corpo de Bombeiros 
de Dionísio Cerqueira, 
onde mantém uma boa 
relação, no entanto, a 
necessidade de uma sede 
própria é crucial para 
o desenvolvimento das 
operações do SAMU. 

Uma nova base 
representará um 
passo importante na 
melhoria dos serviços de 
emergência na região, 
permitindo que o SAMU 
ofereça atendimento mais 
eficiente e personalizado 
à população.

Com o apoio de 
parceiros e a colaboração 

da comunidade, o 
SAMU está pronto para 
dar um grande salto 
em sua capacidade 
de atendimento, 
beneficiando não apenas 
Dionísio Cerqueira, mas 
também cidades vizinhas 
que podem se beneficiar 
dos serviços oferecidos.

Samu terá sede própria no bairro Três Fronteiras 
Sede do Samu será instalada na estrutura do antigo colégio Irineu Bornhausen

GERAL.

A administração municipal 
de Guarujá do Sul tem 
17 projetos prontos, que 
dependem de recursos para 
serem executados. A afirmação 
é da prefeita, Eliane Fanton. Ela 
detalha que alguns deles foram 
elaborados no início deste 
ano, outros foram repassados 
durante o processo de 
transição da gestão municipal.

A relação de projetos, 
incluindo outras demandas 
de Guarujá do Sul, integrou 
a pauta da conversa entre 
a prefeita e o governador 

Jorginho Mello, na última 
quinta-feira, 20, durante sua 
visita ao Extremo-oeste.

Eliane Fanton enfatiza 
como prioridades do plano 
de governo investimentos na 
área de habitação, conclusão 
do parque industrial, a ligação 
asfáltica entre Guarujá do Sul 
passando pela linha Caravággio 
até Princesa, a construção 
de um centro de eventos e a 
implantação de um parque 
turístico no município.

Segundo a prefeita esses 
são projetos que envolvem um 

volume financeiro maior, 
mas também entram na 
pauta de reivindicações ao 
estado de recursos para 
reformas em telhados e da 
rede elétrica de todas as 
escolas.

Além disso, Eliane, 
citou a reivindicação de 
ampliação da rede trifásica 
para Guarujá do Sul, um 
pedido já apresentado à 
gerência regional da Celesc 
e endossado, agora, ao 
governador do Estado.

Prefeitura de Guarujá do Sul tem 17 projetos 
que dependem de recursos
Investimentos na área de habitação, conclusão do parque industrial, a ligação asfáltica até 
Princesa, entre outros estão entre as prioridades

GERAL.
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Deputado Mauro De Nadal destina R$1,5 milhão à 
Dionísio Cerqueira
Parlamentar atendeu o pedido inicial de R$ 500 mil, dos vereadores Edinho Schenkel, 
Nando Mello e Everton Fragoso com um aporte três vezes maior 

Na última semana o 
município de Dionísio 
Cerqueira recebeu mais 
uma ótima notícia. 
O deputado Mauro 
De Nadal não apenas 
atendeu ao pedido dos 
vereadores Edinho 
Schenkel, Nando Mello e 
Everton Fragoso “Nego 
Carroceiro”, mas foi além, 
ele se comprometeu a 
destinar R$1,5 milhão 
para o município, valor 
três vezes maior do que 
a solicitação inicial de R$ 
500 mil.

Edinho Schenkel, 
que atualmente ocupa 
a presidência da Casa 
Legislativa, esteve à 
frente da solicitação 
ao lado dos colegas 
Nando Mello e Nego 
Carroceiro. O pedido 
original visava atender 
demandas prioritárias da 
cidade, mas encontrou no 

deputado um aliado ainda 
mais comprometido com 
a causa local.

“Cada um desses 
vereadores sabe do 
compromisso que têm 
com o município, e eu 
estou aqui para defender 
esses compromissos. 
O nosso trabalho não 
fica só na campanha, 
ele prossegue durante 
os quatro anos, e serão 
quatro anos de muita 
atuação de todos os 
vereadores e deste 
deputado junto com 
eles”, declarou Mauro De 
Nadal.

O parlamentar 
ressaltou ainda que a 
verba será distribuída 
para diversas áreas e 
comunidades, garantindo 
que as necessidades 
da população sejam 
atendidas.

“Nesta ocasião, 

trouxeram um pedido 
de R$ 500 mil para 
atender compromissos 
do município, mas estão 

saindo daqui com um 
compromisso de R$1,5 
milhão. Esse recurso será 
investido para beneficiar 

várias comunidades, 
sempre pensando em 
quem vive e trabalha 
em Dionísio Cerqueira”, 

afirmou o deputado.

GERAL.
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OS 80 GIGANTES - 20/02/2025

Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Sua conexão com o meio social passa por 
mudanças, levando a uma postura mais 
verdadeira diante das relações. Novas tro-
cas ganham espaço, como sugere Júpiter 
ao trazer equilíbrio para a comunicação.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

O encontro entre Lua e Plutão no setor 
profissional indica uma fase de renovação 
das metas em meio a transformações, 
ajudando a reorganizar seus projetos. O 
pensamento criativo surge como apoio 
para estruturar melhor o lado financeiro.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

Este é um período de mudanças e amadu-
recimento, que leva a ajustes importantes 
nos seus objetivos, já que Lua e Plutão 
estão no setor espiritual. Pratique seu 
senso analítico e estratégico.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

A fase favorece reflexões introspectivas que 
ajudam a redefinir seus valores e facilitam  
mudanças para se desprender de padrões 
desgastantes. Busque avaliar cada situação 
sob diferentes perspectivas.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Sua visão sobre as pessoas está mudando, 
permitindo que você enxergue melhor o 
valor das parcerias. O momento pede mais 
participação e mente aberta para novas 
ideias.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

Sua rotina e vida profissional passam por 
ajustes, levando à busca por melhorias 
para seus projetos. Criatividade e coragem 
se destacam com Júpiter contribuindo no 
campo do trabalho.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

O encontro entre Lua e Plutão na área so-
cial e espiritual favorece experiências em 
grupo que ampliam sua visão de mundo. 
Dê espaço para novas formas de conhe-
cimento, trocas de ideias e explore novos 
caminhos de aprendizado.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

Mudanças significativas acontecem no am-
biente familiar, ajudando a se libertar de 
padrões antigos e a fortalecer seus laços 
pessoais. O planejamento financeiro ganha 
força com Júpiter nessa área.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

Lua e Plutão na casa das ideias trazem 
novas formas de enxergar questões 
importantes que se destacam na sua vida, 
facilitando uma comunicação mais clara. 
Aprecie as trocas de conhecimento e a 
diversidade.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

Lua e Plutão no setor financeiro fazem 
você refletir sobre seus valores, incen-
tivando ajustes para priorizar o que 
realmente é essencial em sua vida. Busque 
organizar melhor sua rotina.

 

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Suas metas ganham força com a harmonia 
entre Lua e Plutão em seu signo, trazen-
do mais confiança diante da vida. Novas 
parcerias podem surgir nessa fase, dando 
impulso para os projetos em andamento.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

Mudanças significativas acontecem interna-
mente, ajudando a adotar uma nova atitude 
para lidar melhor com os obstáculos. Deixar 
para trás hábitos que impedem o seu cres-
cimento fortalece o vínculo com o lar.

Últimos
lançamentos

Os 80 Gigantes acompanha a 
jornada da Cia dos Ventos, um grupo 
de teatro de bonecos fundada por um 
casal de bonequeiros nos anos 2000. 
Tadica Veiga e Joelson Cruz construí-
ram seus bonecos gigantes inspirados 
no Carnaval de Antonina e, de pouco 
em pouco, ganharam as ruas e a comu-
nidade local de São José dos Pinhais, 
no Paraná. Durante uma década, a 
companhia ocupou um galpão na ci-
dade, onde guardavam os gigantescos 
bonecos, além de organizar um projeto 
social chamado O Boneco e a Socieda-
de, que fez a diferença para mais de 28 
mil alunos. Mas, o que se tornou uma 
tradição familiar e um programa espe-
cial, acaba sofrendo com uma manobra 
política que os despeja do espaço.

MEU VERãO COM GLóRIA  - 20/02/2025

Em Meu Verão com Gloria acompa-
nhamos a história de amor e carinho 
forjada por uma criança e sua cuida-
dora. Aos seis anos, Cleo é apaixo-
nada por sua babá Gloria, que a cria 
e cuida desde seu nascimento. Um 
dia, após uma notícia trágica, Gloria 
precisa retornar urgentemente ao seu 
país natal Cabo Verde, onde vivem 
sua família e seus filhos. Cleo sente a 
infelicidade e o fardo dessa notícia e, 
rapidamente, pede para seu pai que 
traga Gloria de volta em razão de uma 
promessa feita entre as duas: que se 
reencontrem o mais rápido possível. 
Gloria, então, convida a pequena 
para conhecer o seu país e passar um 
último verão com ela em Cabo Verde 
como forma de despedida. 

ENTRE PENAS E BICAdAS- 20/02/2025

Entre Penas e Bicadas mostra a 
tragetória de Goldbeak (David Henrie), 
uma jovem águia, foi criada por uma 
família de galinhas depois de perder 
seus pais. Embora acolhido com amor, 
ele sempre sentiu que não se encai-
xava completamente no galinheiro. 
Quando seus instintos o chamam para 
explorar o mundo além do quintal, 
ele parte em busca de sua verdadeira 
identidade. A jornada leva Goldbeak ao 
Santuário de Pássaros, onde descobre 
sua origem, conhece outros de sua 
espécie e encontra um novo propósito: 
integrar a Patrulha Emplumada, um 
grupo dedicado à proteção de Avian 
City. Ao lado de sua corajosa irmã ado-
tiva, Ratchet (Valkyrae), ele enfrenta 
desafios que o ajudam a entender o 
valor da coragem, do pertencimento e 
da família. 
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Vereadora Micheli participa do 2º Segundo Encontro de 
Mulheres em Curitiba
A Vereadora de Santo Antonio do Sudoeste Micheli Alves de Lima ressalta avanços e 
desafios das mulheres na política 

A vereadora 
Micheli Alves de Lima 
esteve em Curitiba 
para acompanhar as 
comemorações e integrar 
o Segundo Encontro de 
Mulheres Vereadoras, 
Prefeitas e Vice-Prefeitas 
promovido pelo Governo 
do Estado, e destacou a 
importância do evento 
e da representatividade 
feminina na política. 

“No encontro, 
discutimos a relevância 
da Lei Orgânica e do 
Regimento Interno para 
as novas vereadoras. 
Ainda somos poucas as 
mulheres envolvidas na 
política, talvez pelo fato 
de ter que conciliar a vida 
familiar e profissional, 
mas estamos avançando, 

um passo de cada vez”, 
afirmou a parlamentar.

A vereadora reforçou 
que a presença feminina 
na política traz uma visão 
diferenciada, baseada na 
sensibilidade e no olhar 
maternal. 

“Minha convicção é 
de que a participação 
feminina na vida 
pública não é apenas 
uma questão de 
representatividade, 
mas de justiça e avanço 
social.  E o fato é que a 
voz feminina precisa ser 
ouvida, pois enriquece 
o debate e fortalece 
a democracia. Para 
construir um futuro mais 
igualitário, as mulheres 
precisam ter vez e voz. 
Sem esquecer jamais que 

a mulher tem um olhar 
diferente, de amor, de 
mãe, e isso faz toda a 
diferença na forma como 
conduzimos as decisões 
políticas”, explicou.

Segundo Micheli, 
o evento em Curitiba 
reuniu lideranças 
femininas e discutiu 
estratégias para 
aumentar a presença de 
mulheres em espaços 
de decisão, um passo 
essencial para fortalecer 
a democracia e promover 
políticas públicas mais 
inclusivas.

“O encontro é essencial 
para o fortalecimento da 
nossa representatividade. 
Sabemos que o caminho 
para a ocupação de 
espaços de poder pelas 

mulheres nunca foi 
fácil. Ainda enfrentamos 
barreiras históricas 
e estruturais, que 
limitam nossa presença 
e influência. Por isso, 
nós reafirmamos nosso 
compromisso com a 
participação feminina 
na política, que iniciou 
sua consolidação com 
o nosso direito de voto, 
conquistado em 1932, e 
que é celebrado neste 24 
de fevereiro como Dia do 
Voto Feminino”, destacou 
a vereadora.

Ainda de acordo 
com Micheli, o direito 
conquistado pelas 
mulheres brasileiras em 
1932, marcou a história 
de luta por direitos 
da mulher, e que se 

consolidou quando a 
Constituinte elaborou 
uma nova Constituição, 
que entrou em vigor em 
1934, e confirmou o 
direito ao voto feminino.

“Celebramos um 
marco histórico que 
nos permitiu conquistar 
um lugar de igualdade 
e voz nas decisões que 
moldam nosso futuro. 

O voto feminino é um 
símbolo de resistência, 
luta e empoderamento, 
e continuaremos 
a trabalhar 
incansavelmente para 
que todas as mulheres 
exerçam seus direitos e 
sonhos sem barreiras!”, 
concluiu a vereadora.

GERAL.
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Barracão vive um novo 
momento no esporte local com 
a retomada das competições 
municipais e regionais. 
Márcio de Camargo, diretor 
de esportes, anunciou que 
os campeonatos já têm data 
marcada para começar. 

A primeira competição da 
temporada será o Campeonato 
de Futebol Suíço, que conta 
com equipes inscritas e teve o 
congresso técnico e sorteio dos 
grupos realizado na sexta-feira, 
dia 21 de fevereiro.

“Vamos dar início às nossas 
competições este ano em 
Barracão, começando pelo 
Futebol Suíço. As inscrições já 
estão fechadas e o congresso 
técnico definiu os detalhes da 
disputa.”, destacou o diretor.

Além do Futebol Suíço, 
o município também será 
representado na Copa 
AESUPAR de Futebol de 
Campo Masculino pelo 
Barracão Atlético Clube (BAC), 

que retorna às competições 
regionais após um período de 
afastamento. 

“O BAC é um time de 
tradição, e este ano vamos 
buscar regularidade nas 
competições, garantindo 
participação ativa e bons 
resultados”, ressaltou Márcio.

Outra competição muito 
aguardada pelos esportistas 
locais é o Campeonato 
Municipal de Futsal, que 
também entrará em cena logo 
após a conclusão do Futebol 
Suíço. 

“O futsal é uma paixão do 
barraconense e sempre atrai 
um grande público. Estamos 
organizando tudo para que seja 
mais uma edição de sucesso”, 
pontuou o diretor.

A administração municipal, 
segundo ele, tem sido uma 
grande parceira na promoção 
do esporte local. 

“Nosso prefeito Jorge e sua 
equipe apoiam integralmente 

as iniciativas esportivas. 
Isso é essencial para que 
as competições aconteçam 

com estrutura e qualidade”, 
finalizou.

Barracão inicia temporada esportiva de 2025 
com retorno das competições
Diretor de Esportes, Márcio de Camargo, anuncia retomada dos campeonatos e destaca apoio da 
administração municipal

ESPORTES.
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4 ideias de filmes de romance inéditos 
para assistir no final de semana

O amor é um dos temas mais explorados no cinema, e a Netflix está cheia de histórias apaixonantes, que 
vão desde os clássicos clichês até tramas mais intensas e emocionantes. Se você quer mergulhar em histórias 

românticas envolventes, prepare a pipoca e confira essas quatro sugestões de filmes disponíveis na plataforma.

Alguém Especial
 Depois de levar um pé na bunda do namorado, Jenny decide fazer 
uma última noite de farra com as melhores amigas antes de partir 

para um novo trabalho em outra cidade. No meio da diversão, 
memórias do relacionamento passado e reflexões sobre o amor e o 
crescimento pessoal surgem, criando uma história emocionante e 

divertida.

  A Barraca do Beijo 
Elle Evans e Lee Flynn são melhores amigos desde a infância e 

criaram regras para manter essa amizade intacta. Mas tudo sai do 
controle quando Elle se apaixona por Noah, o irmão mais velho de 

Lee. Agora, ela precisa decidir entre manter o acordo com o amigo 
ou seguir seu coração.

Para Todos os Garotos que Já Amei
Lara Jean escreve cartas secretas para todos os garotos por quem 

já teve um crush, mas nunca as envia. Até que, misteriosamente, 
essas cartas são entregues e sua vida vira de cabeça para baixo. 

Agora, ela precisa lidar com os sentimentos e um relacionamento de 
mentira que pode acabar se tornando real.

Amor e Gelato
 Lina viaja para a Itália para honrar a memória da mãe e acaba 

descobrindo muito mais do que esperava sobre sua própria história. 
Entre passeios pelas ruas de Roma e encontros inesperados, ela se 
vê dividida entre dois pretendentes e precisa decidir qual caminho 

seguir.

Seja para rir, chorar ou apenas sentir aquele frio na barriga típico dos apaixonados, esses filmes são uma 
ótima escolha para quem ama romances. Cada um traz uma visão única sobre o amor e seus desafios, tornando 
a experiência ainda mais envolvente. Agora é só escolher seu favorito e se deixar levar por essas histórias 

apaixonantes!
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SICREdI FRONTEIRAS

OFÍCIO DE REGISTRO DE TÍTULOS E DOCUMENTOS
MUNICÍPIO E COMARCA DE SANTO ANTONIO DO SUDOESTE – PARANÁ

RUA JESUÍNO TEODORICO DE ANDRADE, N° 889, CENTRO
TELEFONE: (46) 3563-1594

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

COOPERATIVA DE CRÉDITO E INVESTIMENTO COM INTERAÇÃO SOLIDÁRIA FRONTEIRAS 
PR/SC/ SP/ES – CRESOL FRONTEIRAS PR/SC/SP/ES,   representada pelo Escritório de advocacia  
VIALLE ADVOGADOS ASSOCIADOS.

NOTIFICA e INTIMA a senhora ELIZABETE CRISTINA MARTINI, inscrita no CPF: **6.**4.**9-29, e

ELIZABETE C MARTINI, inscrita no CNPJ: 12.**0.**879/0001-39, na pessoa física e jurídica, acerca

do Leilão do bem imóvel sob Matrícula n° 21.235 registrada no Cartório de Registro de Imóveis de

Santo Antonio do Sudoeste-PR, constituído por alienação fiduciária e, em decorrência do decurso

do prazo dos Devedores para o pagamento da dívida, averbada a consolidação da propriedade em

nome do NOTIFICANTE.

O leilão será realizado pelo Leiloeiro Público, no uso de suas prerrogativas, sendo a 1ª Praça no
dia 30 de maio de 2025 às 15h00min, e a 2ª Praça no dia 16 de junho de 2025 às 15h00min, na

modalidade online, através do sítio eletrônico www.LeiloeiroPublico.com.br.

Ficam ainda notificados para, caso queiram, exercer eventual direito de preferência no certame nos

termos do Artigo 27, §2° A e §2° B do Decreto Lei 9.514/1997. As condições de venda e demais

informações constam no edital de leilão

Santo Antonio do Sudoeste-PR, 20 de Fevereiro de 2025.

                     TERESINHA SALETE TOMAZONI DA COSTA

                        Agente Delegada (Decreto Judiciário nº 2773 de 01/01/1977)

 
 

 
 

 

COOPERATIVA DE CRÉDITO POUPANÇA E INVESTIMENTO FRONTEIRAS DO PARANÁ, SANTA 
CATARINA E SÃO PAULO - SICREDI FRONTEIRAS PR/SC/SP  

CNPJ n.º 82.527.557/0001-40 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DE DELEGADOS 

 
O Presidente da COOPERATIVA DE CRÉDITO POUPANÇA E INVESTIMENTO FRONTEIRAS DO PARANÁ, 
SANTA CATARINA E SÃO PAULO - SICREDI FRONTEIRAS PR/SC/SP, no uso das atribuições que lhe 
confere o artigo 14º do Estatuto Social e o art. 5º do Regulamento do Programa Pertencer, convoca os 
delegados de núcleo, que nesta data somam 97 (noventa e sete) delegados, para se reunirem em 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, A SER REALIZADA no dia 11 de Março de 2025, às 09 (nove) horas, em 
única convocação, com presença de 2/3 (dois terços) dos delegados. A Assembleia será realizada na 
modalidade semipresencial, sendo realizada de forma presencial no auditório da Agência 9 de julho, 
localizado na Rua Eduardo Tomanik, Nº 543, Chácara Urbana, Jundiaí/SP, para todos os delegados, 
utilizando a Ferramenta Pertencer* acessada pelo site fundacao.sicredi.com.br/assembleias, e de forma 
on-line acessando o mesmo link, para o fim de deliberarem sobre a seguinte:   

 
ORDEM DO DIA 

1. Prestação de contas relativas ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 2024 compreendendo: 
a) Relatório da gestão; 
b) Balanço dos dois semestres do correspondente exercício; 
c) Demonstrativo dos resultados; 
d) Parecer da Auditoria Independente; 
e) Parecer do Conselho Fiscal; 

2. Destinação dos Resultados; 
3. Destinação dos recursos advindos do Fundo de Assistência Técnica, Educacional e Social; 
4. Eleição dos componentes dos Conselhos de Administração e Fiscal; 
5. Fixação do valor dos honorários, gratificações e benefícios para o Presidente, Vice-presidente e das 

cédulas de presenças dos membros dos Conselhos de Administração e Fiscal. 
6. Ratificação do Reconhecimento do Vice Presidente. 
7. Política de Remuneração da Diretoria Executiva; 
8. Aprovação da Política de auditoria Interna; 
9. Outros assuntos de caráter não deliberatório: 

a) Política de renovação dos Membros do Conselho de Administração; 
b) Planejamento 2025 e Campanha dos 35 anos. 

Capanema – PR, 10 de fevereiro de 2025. 
 

 
 

 
                                                                     José Cesar Wunsch 
                                                                             Presidente 
 
OBSERVAÇÕES:  

1 *Instruções para participação e votação na Assembleia na data e horário indicado: Serão 
disponibilizados aos Associados as instruções e o link de acesso à Assembleia de Núcleo, através de 
e-mail ou Whatsapp, acessível através de navegador ou aplicativo de smartphone compatível com os 
sistemas IOS e Android. Os mecanismos utilizados permitirão aos Associados que se identifiquem, 
assim como exerçam seu direito a voz e voto, mediante atuação remota através áudio, vídeo e chat, 
em tempo real. Para acesso basta clicar no link e preencher sua identificação, oportunidade em que 
será admitido seu ingresso na Assembleia. 

2 A Assembleia será gravada eletronicamente. 

 
Associação dos Jornais e Revistas com Portais do Interior do Estado do Paraná 

ADJORI-PR - CNPJ nº 81.911.356/0001-89 
 
 
Ofício nº 03/2025 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA 
GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA 

 
Pelo presente edital, ficam convocados os membros da Associação dos Jornais e 

Revistas com Portais do Interior do Estado do Paraná – ADJORI-PR, para a Assembleia 
Ordinária e Assembleia Geral Extraordinária.  

A realizar-se na cidade de Foz do Iguaçu-PR, no Hotel Bella Italia, av. República 
Argentina, 1700 - Centro, no dia 24 de março de 2025, com início às 8:30 horas, na sala de 
reuniões do Hotel Bella Italia, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 
 
Assembleia Ordinária com início às 8:30hrs 
a) - Apresentação da prestação de contas 2024, com parecer do Conselho Fiscal; 
b) - Anuidade; 
c) - Mídias; 
d) - Assuntos Gerais. 
 
Assembleia Geral Extraordinária após termino da Assembleia Ordinária.                           
a) - Alteração dos Estatutos Sociais; 
b) - Criação do Regimento Interno da Entidade; 
c) - Baixas de sócios por falta de pagamentos; 
d) - Novos Sócios. 
 
Obs: Pernoite do hotel do dia 23 e 24 de março e o jantar de confraternização do dia 24 de 
março, as 20:30 horas é sem custo para os sócios (02 pessoas por jornal), bebidas por conta 
dos sócios. 
 
Destacando a importância da participação de todos 
 
Atenciosamente, 
 

Palmas, 25 de fevereiro de 2025 
 
 
 

Cidenei Cristian Allebrandt 
Presidente da Adjori-PR 

CPF: 026.765.689-06 

Na última ação 
conjunta entre a 
administração municipal 
e a direção da Fundação 
Hospitalar da Fronteira, 
foi realizada uma limpeza 
emergencial na cisterna 
de água da instituição. 

O serviço foi 
executado pela empresa 
especializada Brio 
Limp, de Cascavel, 
garantindo mais 

qualidade e segurança 
no abastecimento de 
água utilizado para o 
tratamento hospitalar.

A iniciativa foi 
necessária para garantir 
a pureza da água 
consumida na unidade, 
contribuindo diretamente 
para a saúde de pacientes 
e profissionais. Com a 
limpeza adequada da 
cisterna, reforça-se o 

compromisso com a 
prevenção de doenças 
e a manutenção de um 
ambiente hospitalar 
seguro.

A administração 
municipal destacou 
a importância da 
ação, ressaltando que 
investimentos em 
infraestrutura hospitalar 
são essenciais para 
oferecer um atendimento 

de qualidade à população. 
O compromisso 

com a saúde pública 
segue sendo prioridade, 
e parcerias como 
essa demonstram o 
compromisso com a 
população.

GERAL

Ação emergencial garante qualidade da água na Fundação 
Hospitalar da Fronteira
O serviço foi executado pela empresa especializada Brio Limp, de Cascavel, garantindo mais 
qualidade da água

O Governo do Estado vai 
investir R$ 13,5 milhões 
por meio da Fundação 
Araucária para a concessão 
de 100 bolsas de R$ 5 mil 
por mês para jovens com 
doutorado atuarem na área 
de inovação de pequenas, 
médias e grandes empresas 
paranaenses. A seleção das 
empresas que poderão receber 
estes profissionais será feita 
mediante chamada pública 
lançada nesta terça-feira (25) 
pelo governador em exercício 
Darci Piana, no Palácio Iguaçu, 
em Curitiba.

Durante o anúncio, Piana 
destacou o ineditismo da 
iniciativa paranaense em nível 
nacional. “Essa iniciativa é 
única no Brasil e aproveita um 
dos principais ativos do Paraná, 
que são os nossos doutores, 
e que vão ajudar as empresas 
e indústrias paranaenses com 
ideias e soluções relacionadas 
a produtos, serviços e novas 
tecnologias”, afirmou o 
governador em exercício. 
“Isso também contribui com 
o grande ciclo de atração de 
investimentos privados que o 
Estado vive neste momento” 

Os principais objetivos 
do edital publicado são 
estimular a inovação no setor 
empresarial e criar novas 
oportunidades de atuação para 

jovens doutores. Chamada de 
“Doutores Inovando no Setor 
Empresarial”, a iniciativa foi 
elaborada pelas Secretarias da 
Ciência, Tecnologia e Ensino 
Superior (Seti), e da Inovação, 
Modernização e Transformação 
Digital (Seimt), em parceria 
com o Instituto Euvaldo Lodi 
(IEL), que é ligado à Federação 
das Indústrias do Paraná (Fiep).

O programa terá duração 
de quatro anos e é voltado a 
pessoas que tenham defendido 
a tese de doutorado há no 
máximo cinco anos em todas 
as áreas do conhecimento. Das 
vagas disponibilizadas, 30% 
serão para pequenas empresas, 
30% para aquelas de médio 
porte e 40% para grandes 
empresas. 

Inicialmente, o Governo 
do Estado vai bancar as 
bolsas de forma integral, 
mas o modelo desenhado 
prevê que gradativamente os 
custos sejam divididos com as 
empresas cadastradas, o que 
fará com que o investimento 
no projeto total chegue 
próximo a R$ 27 milhões 
somando recursos públicos e 
privados. Ao final do período 
de quatro anos, a expectativa é 
de que a maioria dos bolsistas 
possa ser efetivada nas 
empresas.

Estado concederá 100 bolsas de R$ 5 mil para doutores 
inovarem em empresas paranaenses
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Após indicação carro da Câmara é 
destinado ao Executivo

A proposta leva em consideração o intenso uso da frota da Saúde, cujos veículos já 
apresentam alta quilometragem, e busca reforçar a estrutura da pasta para melhorar 
o atendimento à população.

Paraná lança pacote 
pioneiro de serviços digitais 
com IA em parceria com o 

Google 

Nova edição para 1,2 mil 
alunos: Educação abre as 

inscrições para o Ganhando 
o Mundo 2026

Vereador confirma construção de 
nova ponte na Linha Altaneira

A nova ponte terá 5,5 metros de largura, permitindo a passagem de veículos 
pesados, como caminhões agrícolas e ônibus escolares, essenciais para a economia e 
mobilidade da região. 
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Mais de R$ 2 milhões 
do Paraná Pay serão 

transferidos para contas do 
Nota Paraná
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